



## Presiona Morena por un presidente panista-guinda en San Lázaro



Ahora resulta que, para que se cumpla el reglamento interno de la Cámara de Diputados, los legisladores de Morena quieren imponerle al PAN una presidenta o presidente a modo.

La tarde de ayer, el coordinador de los diputados del PAN, Elías Lixa, informó que su bancada había realizado un proceso del que surgieron cuatro propuestas para encabezar la mesa directiva de la Cámara baja, tal y como lo exige su reglamento interno.

De acuerdo al ordenamiento, corresponderá a la segunda fuerza política en San Lázaro encabezar su mesa directiva.

Lixa informó que las propuestas del PAN fueron **Margarita Zavala, Federico Döring, Germán Martínez y Kenia López Rabadán.**

Los cuatro ya habían sido vetados, horas antes, por el grupo de Morena, pero el coordinador de los panistas, quién sabe si por estrategia o pura ignorancia, dijo que no tenía información sobre el veto, pese a que estaba publicado en todos los periódicos digitales.

Los morenistas querían, hasta el cierre de este espacio, a un panista

inocuo, sin historial de ataque a su partido, "que no le fueran a hacer una grosería a la presidenta".

Es decir, un panista guinda.

Lixa dijo que eso no pasaría, pero la disyuntiva que les planteó Morena era eso, o prolongar la presidencia del esposo de "Dato Protegido", **Sergio Gutiérrez**, hasta el 5 de septiembre.

Después de ese día, si no hay acuerdo, habrá una crisis constitucional pues la ley no contempla una reelección o que Morena imponga a otro de los suyos.

Seguro habrá acuerdo, pero si no es ninguno de los cuatro panistas críticos de este gobierno, con amplia trayectoria política y que se han desatado en los medios por sus opiniones en contra de la decisiones cuestionables de la 4T, ¿quién podría ser el panista-guinda que acepten **Ricardo Monreal** y compañía?

Y lo más importante, ¿aceptará el PAN la humillación por una presidencia?

El Senado amaneció este día más protegido que una embajada de Estados Unidos en Medio Oriente.

Policías, militares y Guardia Nacional resguardan el recinto en el que hoy rendirán protesta los nuevos integrantes de la Suprema Corte de Justicia de la Nación.

Si fueron elegidos por el pueblo bueno y sabio, ¿a qué le temen y por qué tanta protección? ¿No decía López Obrador que "el pueblo nos cuida"?

¿No que el Senado es la casa de todos?

Bueno, ya se va entendiendo que también en el "todos" hay categorías.

••••

Por cierto, el dirigente del PRI, **Alejandro Moreno**, informó que su bancada no asistirá a la toma de posesión de los integrantes del nuevo Poder Judicial.

"No avalamos un modelo que impone la ley del más fuerte, que convierte a la justicia en arma contra los opositores y deja indefenso al pueblo de México", dijo.

Hasta ayer ni el PAN ni el MC habían dicho si acudirán hoy a esta puesta en escena.

••••

¡Vaya cinismo!

Ahora resulta que **Pío López Obrador**, el mismo que se hizo mundialmente famoso por recibir fajos de billetes supuestamente en "donaciones para el movimiento", según justificó su hermano el expresidente, exige justicia alegando daño moral, emocional "y biológico".

Según el personaje, una vez que el INE dijo que no se pudo comprobar que el dinero que recibió haya sido utilizado como financiamiento ilegal de Morena, pues no hay delito y por lo tanto, él es inocente.

Dijo que confía "en la justicia", no sabemos cuál, pero suponemos que en los nuevos integrantes del Poder Judicial.

Pío demandó al periodista **Carlos Loret** por 200 millones de pesos por supuesto "daño moral".

¿Cómo la ve?

Las opiniones expresadas por los columnistas son independientes y no reflejan necesariamente el punto de vista de **24 HORAS**.